









¡¡DÍA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS!!

Desde el **programa de OCIO de AFAEMO** seguimos planteando actividades para poder disfrutar de nuestro ocio y respiro familiar durante la cuarentena.

Por qué recuerda que tengamos que estar más tiempo en casa no significa que no podamos seguir disfrutando de maravillosas opciones de ocio.

Así que para esta semana celebramos el <u>**Día Internacional**</u> **de los museos.**





por la igualdad: diversidad e inclusión" con el objetivo de convertirse en un punto de encuentro para celebrar la diversidad de perspectivas que conforman las comunidades y el personal de los museos, así como promover herramientas para identificar y superar los prejuicios en lo que los museos muestran y en las historias que cuentan.

Para disfrutar de nuestro OCIO esta semana vamos a disfrutar de uno de los museos más interesantes que tiene Madrid, el cual debido a la situación actual están programando diferentes actividades virtuales para que podamos seguir disfrutando desde casa.

"MUSEO DE CIENCIAS NATURALES"



VISITA VIRTUAL AL MUSEO: Si te apetece visitar nuestro museo... ¡puedes hacerlo sin salir de casa! Pincha en este enlace y recorre nuestras salas y disfruta de nuestras magníficas colecciones, recreándote en los principales detalles.

ACTIVIDAD INFANTIL: ¿Quieres conocer a Marco Topo y Marta Topo? Mientras realizas la visita virtual por el MNCN, puedes ayudar a estos dos divertidos personajes a liberar a los flopis del malvado Topo Loco. ¡Toda una aventura a través de nuestras salas que no te puedes perder! Si quieres acceder a este juego gratuito pincha en este enlace.







Vídeo "Un día en el MNCN": En el MNCN trabajamos para hacer nuestro museo accesible a todas las personas. En este día tan especial queremos presentar el vídeo de animación "Un día en el MNCN", en el que se muestran todas las acciones que estamos desarrollando para ser un museo sin barreras y que toda la sociedad pueda disfrutar de la ciencia en igualdad de condiciones.

Descubre nuestro vídeo en este enlace.

¿Sabías que...la naturaleza es muy diversa?:

Este año el lema del Día Internacional de los Museos es "Museos por la igualdad: diversidad e inclusión" y no queremos dejar pasar la ocasión para hablar de la diversidad existente en la naturaleza. Topos ciegos, el mamífero con pezuñas más pequeño del mundo, y animales tan raros como el cerdo hormiguero nos mostrarán la importancia de la biodiversidad y la belleza de las diferentes formas, colores y estrategias.

¡Descárgate <u>este PDF</u> y disfruta de la biodiversidad!







MISTERIO EN EL MUSEO: ¡Te proponemos un reto de lo más divertido! Un extraño suceso ha ocurrido en el museo y nuestra estación táctil con cráneos de dinosaurios está desordenada. Antes de abrir al público nuestras salas necesitamos volver a montarla y solo podemos hacerlo con tu ayuda. ¿Te animas a jugar con nosotros y convertirte en un experto de estos animales del pasado? Descárgate e imprime este PDF. Y al finalizar la actividad, anímate a hacer una foto de tu estación táctil y a subirla a nuestras redes sociales.

GUÍAS MULTIMEDÍA: ¿Sabéis qué comía y cuánto medía el diplodocus? La respuesta a esta y a más preguntas podréis encontrarlas en la exposición Minerales, fósiles y evolución humana. ¡Animaos a explorarla a través de nuestras guías subtituladas, signadas y locutadas!

Accede en este enlace





Descárgate tu fondo de pantalla de las colecciones del MNCN: Para celebrar este día, desde el MNCN queremos acercarte algunas de las colecciones del Museo a través de unos fondos de pantalla para tu escritorio con sus piezas más representativas. ¡No te los pierdas! Échales un vistazo AQUÍ.



ACCESIBILIDAD EN EL MUSEO: Puesto que este año el Día Internacional de los Museos se celebra bajo el lema "Museos por la igualdad: diversidad e inclusión" queremos compartir con vosotros todas las iniciativas accesibles del MNCN. Descúbrelas pinchando AQUÍ



¡¡DISFRUTEMOS DE ESTE MARAVILLOSO MUSEO DESDE CASA!!